

VORWORT.

Du wohnst wie ich in Langen in der Dorfmitte und möchtest, dass unsere Interessen im Gemeinderat eine Stimme bekommen?

Dann bitte ich Dich um Deine Unterstützung. Du kannst mich mit Deinen Stimmen bei der Kommunalwahl am 12. September 2021 unterstützen.

Ich bewerbe mich für ein politisches Mandat in Langen, in der Samtgemeinde Lengerich und für den Kreistag des Emslandes. Solltest Du am Sonntag, den 12. September 2021, keine Zeit haben ins Wahllokal zugehen, dann hast Du bereits jetzt die Möglichkeit eine Briefwahl zu beantragen. Deine Briefwahlunterlagen kannst Du ganz einfach in der Samtgemeindeverwaltung oder online unter www.lengerich-emsland.de beantragen. Jede Stimme ist wichtig!

**AM 12. SEPTEMBER ODER
JETZT PER BRIEFWAHL
BEATE WÄHLEN.**

4 Gründe, mich zu wählen:

- 1.** Erfahrungen für Langen zunutze machen. Als Vorsitzende der FDP im Emsland habe ich Einblicke in andere Kommunen, in viele Unternehmen und auch in verschiedenste Vereine bekommen. Lasst mich durch Eure Stimmen diese Erfahrungen in die Politik vor Ort einbringen.
- 2.** Ich denke kreativ und setze Projekte um. Das habe ich schon auf vielfältige Weise auch für unser Dorf getan, z.B. wurden für das Dach des Tennishauses erstmalig in Langen Fördergelder vom Kreissportbund eingefordert. Schon damals war es unsere Devise, dass nicht alle Tätigkeiten durch Eigenleistungen erbracht werden können. Heute ist es glücklicherweise Standard.
- 3.** Erfahrungen für Langen zunutze machen. Ich bin Mitglied im Arbeitskreis Dorferneuerung. Hier haben wir in vielen Sitzungen Ideen für ein zukunftsfähiges Langen entwickelt. Die Ergebnisse sind auf vielfältige Weise in Langen sichtbar.
- 4.** Ich denke kreativ und setze Projekte um. Zeitlich sehr früh haben wir im letzten Frühjahr FFP2 Masken besorgt und mit Unterstützung aus der Pfarrgemeinde an unsere Seniorinnen und Senioren verteilt. Soziales Engagement, Eigeninitiative und persönlichen Einsatz scheue ich nicht.scheue ich nicht.

**Freie
Demokraten**

Ortsverband
Emsland-Süd **FDP**

**LANGEN
ENTSCHEIDET.**

BEATE LAAKE

ÜBER MICH.

Ich bin Mutter von drei erwachsenen Kindern und wohne mit meinem Mann im Dorfzentrum von Langen. Auf dem Brink bin ich auch aufgewachsen und habe meine Jugend in Langen verbracht. Nach dem Abitur habe ich in Münster Lehramt studiert und arbeite heute als Förderschullehrerin in Haselünne. Mein Zuhause Langen hat seine Anziehungskraft auf mich nie verloren. Routine langweilt mich schnell, Neues treibt mich an!

**AM 12. SEPTEMBER ODER
JETZT PER BRIEFWAHL
BEATE WÄHLEN.**

IN LANGEN VOR ORT.

Ich bin aus Überzeugung sowohl aktives als auch passives Mitglied in verschiedenen Vereinen hier in Langen, denn sie sind die Basis unserer Dorfgemeinschaft. Mich mit anderen Menschen zu verabreden, um gemeinsam etwas zu schaffen, das spornt mich an und bereitet mir viel Freude. Für weitere Informationen schaut gerne auf meine Internetseite www.beatelaake.de oder besucht mich auf Facebook und Instagram.

ETWAS VERGESSEN?

Du hast ein Thema, was Du schon immer einmal ansprechen wolltest? Oder Du hast ein Thema für mich, welches ich in der nächsten Legislaturperiode im Gemeinderat oder Samtgemeinderat beantragen sollte? Dann ruf mich gerne an oder schreibe eine E-Mail.

Impressum:
Beate Laake
Raiffeisenstraße 2
49838 Langen
Telefon: 0171 / 36 97 841

E-Mail: beate@laake-langen.de
www.beatelaake.de
www.facebook.com/beatelaake
www.instagram.com/beatelaake

**Freie
Demokraten**

Ortsverband
Emsland-Süd **FDP**



**BEATE
LAAKE**

**LANGEN
ENTSCHEIDET.**